

Antofagastino perdió la vida en Colombia



ALEX ARAYA CASTILLO TENÍA 42 AÑOS Y MURIÓ EN MEDELLÍN.

● Impacto provocó la noticia de la muerte, en Colombia, del antofagastino Alex Andrés Araya Castillo (42) El querido actor, que trabajaba como técnico de iluminación en el Centro Cultural Gabriela Mistral (GAM) de Santiago, disfrutaba de unas vacaciones y fue encontrado sin vida el 7 de este mes, en una vivienda en el oriente de Medellín.

Su familia indicó que decidió conocer gente por la App Tinder, llegando con dos mujeres a su alojamiento. Estas se retiraron dos horas después y supuestamente se llevaron sus tarjetas, teléfonos y realizaron compras, giros y viajes con su cuenta de Uber. Temen que le habrían suministrado burundanga y su causa de muerte aún es incierta. 🚫